
	  

	  

VERBALE	  DEL	  CONSIGLIO	  NAZIONALE	  DELL’	  11.07.2012	  

Il	   giorno	   11	   Luglio	   alle	   ore	   11:00,	   in	   seconda	   convocazione,	   	   nella	   sede	   di	   via	  
Catania,	   64	   in	   Roma	   si	   riunisce	   il	   Consiglio	   Nazionale	   APNEC,	   regolarmente	  
convocato	   in	   data	   20	   Giugno	   2012,	   per	   discutere	   i	   seguenti	   punti	   all’ordine	   del	  
giorno:	  

1. elezione	  del	  Presidente	  e	  del	  Segretario	  del	  Consiglio	  Nazionale;	  
2. ricusazione	  ***omissis***	  secondo	  quanto	  richiesto	  dal	  legale	  

***omissis***	  
3. inizio	  della	  discussione	  sugli	  ordini	  del	  giorno	  approvati	  dall’Assemblea	  

Nazionale	  del	  16	  Giugno	  2012;	  
4. varie	  ed	  eventuali.	  

	  

Alle	  ore	  11:10	  ha	  inizio	  la	  riunione	  del	  Consiglio	  Nazionale	  APNEC	  di	  nuova	  nomina.	  
Non	   essendone	   ancora	   stati	   eletti	   il	   Presidente	   e	   il	   Segretario,	   il	   Presidente	  
dell’Associazione,	   dott.	   Aldo	   Violet	   apre	   la	   seduta	   e	   nomina	   segretario	  
verbalizzante	  della	  riunione,	  Laura	  Ferrigno.	  

Il	  Presidente	  fa	  l’appello	  dei	  consiglieri.	  

Risultano	  presenti	   i	  consiglieri:	  Biagiotti	  Lidia,	  Borgo	  Daniela,	  Boscaratto	  Maurizio,	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
Camilletti	   David,	   Coscarella	   Alfonso,	   Fernandez	   Miriam	   Elba	   Ramona,	   Mariucci	  
Luca,	   Morris	   Ilaria,	   Muzzi	   Giusy,	   Polidori	   Francesco,	   Romano	   Pierluca,	   Sarti	  
Umberto,	  Scagliotti	  Paola,	  Veneri	  Giuseppe,	  Villano	  Giuseppe.	  

Risultano	  assenti	   i	   consiglieri:	   	   	   Acquaro	  Piero,	  Alessi	  Adamo,	  De	  Maria	  Giulia,	  Di	  
Peso	   Gerardo,	   Fasolino	   Pietro,	   Fornari	   Gianni,	   Guglielminotti	   Garmot	   Giorgio,	  
Mattivi	  Luciano,	  Sala	  Marzio,	  Viola	  Valerio	  (assente	  ingiustificato).	  

Risulta	  presente	  una	  rappresentanza	  della	  Direzione	  Nazionale:	   il	  presidente,	  Aldo	  
Violet,	  il	  vice-‐presidente	  Aldo	  La	  Spina,	  la	  segretaria	  e	  la	  tesoriera,	  Ferrigno	  Laura.	  

Il	   Presidente	   saluta	   e	   ringrazia	   i	   presenti,	   auspicando	   una	   sempre	   viva	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  
e	   costante	   partecipazione	   da	   parte	   di	   tutti	   i	  membri	   del	   Consiglio	  Nazionale	   alla	  
vita	  associativa.	  Ribadisce	   l’importanza	  del	  ruolo	  di	  tale	  organo,	   in	  quanto	  organo	  
attivo	  e	  dirigenziale	  dell’Associazione.	  Ad	  esso,	   rispetto	  al	  passato,	  non	  è	  affidato	  
un	   mero	   compito	   consuntivo:	   il	   Consiglio	   Nazionale,	   in	   collaborazione	   con	   la	  



Direzione,	   contribuisce	   ad	   elevare	   il	   ruolo	   dell’educatore	   cinofilo	   APNEC,	  
conferendogli	  sempre	  maggiore	  dignità	  professionale.	  

	  Il	  Presidente	  ribadisce	  che	   il	   compito	  dell’Associazione,	   tramite	   l’operato	  dei	  vari	  
organi,	  	  è	  principalmente	  quello	  di	  tutelare	  i	  professionisti	  e,	  quindi,	  tutti	  i	  soci	  che	  
ne	  fanno	  parte.	  

Si	  passa	  a	  discutere	  il	  primo	  punto	  all’	  o.d.g.	  

Il	   Presidente	   invita	   i	   presenti	   a	   proporre	   i	   candidati	   per	   i	   ruoli	   di	   Presidente	   e	  
Segretario	  del	  Consiglio	  Nazionale	  .	  

Giuseppe	  Veneri	   propone,	   alla	   presidenza	   il	   presidente	   uscente	  Daniela	   Borgo	   e,	  
alla	  segreteria,	  Villano	  Giuseppe.	  	  

Maurizio	  Boscaratto	  propone,	  alla	  presidenza	  Francesco	  Polidori	  e	  Daniela	  Borgo.	  

Francesco	  Polidori	  propone	  alla	  segreteria,	  Ilaria	  Morris.	  

Maurizio	  Boscaratto	  e	  Francesco	  Polidori	  ,	  prima	  di	  passare	  alle	  votazioni,	  chiedono	  
ai	  consiglieri	  di	  presentarsi,	  la	  richiesta	  è	  ben	  accolta	  da	  tutti.	  Ogni	  membro	  a	  turno	  
fa	   un	   quadro	   generale	   della	   propria	   attività	   nel	   campo	   della	   cinofilia,	   delle	  
esperienze	  maturate,	  dei	  progetti	  futuri	  e	  delle	  idee	  maturate	  in	  campo	  cinofilo	  e	  
associativo.	  

Si	  candidano	  alla	  carica	  di	  Presidente,	  Daniela	  Borgo	  e	  Francesco	  Polidori.	  

Si	  candidano	  alla	  carica	  di	  segretario,	  Giuseppe	  Villano	  e	  Ilaria	  Morris.	  

Scrutatori:	  Aldo	  Violet,	  Aldo	  La	  Spina,	  Laura	  Ferrigno	  

Si	   procede	   con	   votazione	   segreta	   e,	   successivamente,	   allo	   scrutinio	  da	   cui	   risulta	  
quanto	  segue:	  

Daniela	  Borgo:	  12	  voti	   	   	   	   	   	   Ilaria	  Morris	  :	  4	  voti	  

Francesco	  Polidori	  :	  3	  Voti	  	   	   	   	   	   Giuseppe	  Villano:	  11	  voti	  

I	  risultati	  delle	  elezioni	  sono	  pertanto	  i	  seguenti:	  

Presidente	  del	  Consiglio	  Nazionale:	  Daniela	  Borgo	  

Segretario	  del	  Consiglio	  Nazional:	  Giuseppe	  Villano	   	   	  

	  

Si	  passa	  a	  discutere	  il	  secondo	  punto	  	  all’	  o.d.g.	  



Il	   Presidente	   Aldo	   Violet	   espone	   la	   questione	   della	   ricusazione	   ***omissis***,	  
mettendo	   a	   conoscenza	   dei	   fatti	   i	   presenti	   e	   	   distribuendo	   una	   documentazione	  
cartacea,	  che	  comprende:	  

• Istanza	  di	  Ricusazione	  nei	  confronti	  ***omissis***,	  inviata	  al	  Consiglio	  
Nazionale,	  in	  data	  28.05.2012	  ,	  dall'Avvocato	  ***omissis***	  rappresentante	  
del	  ***omissis***;	  

• Parere	  in	  ordine	  all’istanza	  di	  Ricusazione	  sopra	  citata,	  dell’	  Avvocato	  Sonia	  
Moresi,	  rappresentante	  legale	  dell’	  APNEC;	  

• Art.	  51	  del	  Codice	  di	  Procedura	  Civile,	  con	  specifiche	  riguardanti	  l’astensione	  
del	  giudice.	  
	  

Luca	   Mariucci	   propone	   di	   accogliere	   il	   	   parere	   dell’Avv.	   Moresi	   e	   di	   rinviare	   il	  
***omissis***	   	   al	   giudizio	   del	   nuovo	   Collegio	   Nazionale	   dei	   Probiviri,	   onde	  
eliminare	  qualsiasi	  dubbio	  in	  ordine	  all’imparzialità	  dei	  giudicanti	  e,	  più	  in	  generale,	  
al	  lavoro	  svolto	  in	  seno	  all’Associazione.	  

Il	  Consiglio	  accetta	  la	  proposta	  e	  procede	  alla	  votazione.	  Si	  decide	  all’unanimità	  di	  
deferire	  ***omissis***	  al	  Collegio	  dei	  Probiviri.	  

Alle	  ore	  13,10	  si	  sospende	  la	  riunione	  per	  la	  pausa	  pranzo.	  

Alle	  ore	  14,15	  si	  riaprono	  i	  lavori.	  

Si	  procede	  a	  discutere	  il	  terzo	  punto	  all’o.d.g.	  

Daniela	  Borgo,	  neo	  Presidente,	  ringrazia	  i	  presenti	  per	  la	  partecipazione	  e,	  i	  più,	  per	  
la	   fiducia	  accordata	   	   riconfermandole	   	   l’incarico.	   Si	   augura	  che	   si	  possa	  aprire	  un	  
nuovo	   corso	   dove,	   tra	   Dirigenza	   Nazionale,	   Consiglio	   e	   consiglieri	   tutti,	   poter	  
trovare	   orientamenti	   comuni.	   Ricorda	   l’incarico	   scorso	   come	   un’esperienza	   non	  
sempre	   facile	   e,	   spesso,	   per	   la	   presenza	   all’interno	   del	   Consiglio	   del	   solo	   spirito	  
critico	   a	   discapito	   di	   quello	   operativo.	   Esorta	   i	   consiglieri	   ad	   assumere	  
principalmente	  ruoli	  costruttivi	  e	  ad	   implementare	  dialoghi	  e	   intese	  nell’interesse	  
di	  chi	  si	  rappresenta,	  ovvero,	  di	  tutti	  i	  colleghi	  e	  soci.	  Troppo	  spesso	  si	  pensa	  ai	  ruoli	  
di	   dirigenza	   come	  ai	   ruoli	   per	   favorire	   gli	   interessi	  personali;	   non	  è	   così	   ed	  è	  per	  
questo	  che	  si	  auspica	  la	  presenza	  e	  la	  partecipazione	  di	  consiglieri	  capaci	  di	  sapere	  
andare	  ben	  oltre	  le	  sole	  critiche	  e	  gli	  attacchi	  personali.	  Non	  è	  ammissibile	  il	  lavoro	  
se	  non	  in	  un	  clima	  di	  piena	  collaborazione	  e	  rispetto.	  

	  



Il	  neo	  Presidente	  apre	  i	  lavori	  pomeridiani	  affrontando	  il	  tema	  degli	  o.d.g.	  discussi	  
durante	  l’	  assemblea	  nazionale	  del	  16.06.2012.	  

La	  neo	  Presidente	  propone,	  al	   fine	  di	  dare	  reale	  operatività	  al	  Consiglio,	  di	  creare	  
delle	   commissioni,	   il	   cui	   compito	   è	   affrontare	   i	   punti	   agli	   o.d.g.	   approvati	  
all’assemblea	   nazionale	   del	   16.06.2012.	   Le	   	   commissioni	   lavoreranno	   sui	   compiti	  
primari	   a	   loro	   assegnati	   ed	   eventualmente,	   in	   concertazione	   tra	   loro,	   per	  
sviluppare	  al	  meglio	  gli	  argomenti	  trattati.	  	  

Le	  commissioni	  avranno	  al	  loro	  interno	  un	  presidente,	  con	  il	  compito	  di	  raccogliere	  
e	  valutare	  le	  proposte	  dei	  vari	  membri	  di	  commissione.	  

Per	   lo	   sviluppo	   delle	   proposte,	   che,	   a	   lavoro	   ultimato,	   verranno	   presentate	   alla	  
Direzione	   Nazionale,	   si	   seguirà	   uno	   schema	   di	   lavoro	   definito,	   che	   scandisca	   i	  
passaggi	  fondamentali	  per	  l’approvazione	  ultima	  delle	  proposte.	  

	  

Il	   Presidente	   propone	   i	   seguenti	   raggruppamenti,	   facenti	   parte	   le	   commissioni	  
suddette:	  	  

Ø Commissione	   per	   l’elaborazione	   di	   un	   nuovo	   progetto	   per	   la	   Formazione	  
Permanente	  e	  il	  conseguente	  rilascio	  dei	  crediti	  formativi	  

Presidente	  di	  commissione:	  De	  Maria	  Giulia	  

Componenti	  della	  commissione:	  Camilletti	  David,	  Mariucci	  Luca,	  Sarti	  Umberto,	  
Viola	  Valerio.	  

Ø Commissione	   per	   l’elaborazione	   di	   un	   nuovo	   progetto	   per	   l’acquisizione	   della	  
titolarità	   di	   scuola	   di	   formazione	   riconosciuta	   APNEC	   e	   per	   la	   revisione	   delle	  
caratteristiche	  d’esame	  per	  l’ammissione	  dei	  nuovi	  soci	  

Presidente	  di	  commissione:	  Muzzi	  Giusy	  

Componenti	   della	   commissione:	   Fernandez	   Miriam	   Elba	   Ramona,	   Morris	   Ilaria,	  
Veneri	  Giuseppe,	  Villano	  Giuseppe.	  

Ø Commissione	  per	  l’elaborazione	  di	  un	  nuovo	  progetto	  per	  un	  rilancio	  d’immagine	  
dell’Associazione	  

Presidente	  di	  commissione:	  Scagliotti	  Paola	  

Componenti	   della	   commissione:	   Boscaratto	   Maurizio,	   Fasolino	   Pietro,	  
Guglielminotti	  Garmot	  Giorgio,	  Romano	  Pierluca.	  



	  

Ø Commissione	   per	   l’elaborazione	   di	   un	   nuovo	   progetto	   al	   fine	   di	   aderire	   alla	  
normativa	   tecnica	   UNI	   relativa	   alle	   attività	   professionali,	   secondo	   quanto	  
previsto	  dal	  d.d.l.	  approvato	  alla	  Camera	  dei	  Deputati	  il	  17	  Aprile	  2012,	  relativo	  a	  
“	  Disposizioni	  in	  materia	  di	  Professioni	  non	  organizzate	  in	  Ordini	  o	  Collegi”	  

Presidente	  di	  Commissione:	  	  Acquaro	  Piero	  

Componenti	  della	  Commissione:	  Acquaro	  Piero,	  Alessi	  Adamo,	  Sala	  Marzio	  

	  

	  

Ø Commissione	  per	  l’elaborazione	  di	  un	  nuovo	  progetto	  al	  fine	  di	  riorganizzare	  il	  
registro	  degli	  Operatori	  Cinofili	  per	  Fini	  Sociali	  nei	  settori	  del	  Soccorso,	  degli	  IAA	  
(Interventi	  Assistiti	  dagli	  Animali),	  e	  della	  cinodidattica	  scolastica	  

Presidente	  di	  Commissione:	   	  Polidori	  Francesco	  

Componenti	  della	  Commissione:	  Biagiotti	  Lidia,	  Coscarella	  Alfonso,	  Di	  Peso	  
Gerardo,	  Fornari	  Gianni,	  Mattivi	  Luciano	  

I	  presenti	  prendono	  visione	  dei	  raggruppamenti	  e	  si	  organizzano,	  favorevolmente,	  	  
per	  il	  lavoro	  a	  loro	  commissionato.	  

Quarto	  punto	  all’o.d.g.	  –	  Varie	  ed	  eventuali	  

I	   Consiglieri	   ***omissis***	   chiedono	   al	   Presidente	   di	   creare	   un	   regolamento	   che	  
vieti	  di	  fissare	  più	  riunioni	  APNEC	  nel	  medesimo	  giorno;	  	   i	  soci	  del	  ***omissis***,	  
appartenenti	   al	   Consiglio	  Nazionale,	   non	   hanno	   potuto	   partecipare	   all’assemblea	  
della	   loro	   regione,	   fissata	   anch’essa,	   così	   come	   il	   Consiglio	   Nazionale,	   in	   data	  
***omissis***.	   Gli	   stessi	   comunicano,	   inoltre,	   che	   nella	   loro	   regione	   i	   Consiglieri	  
Nazionali	  non	  ricevono	  la	  convocazione	  all’assemblea	  regionale.	  

Il	  Presidente	  Violet,	  ascoltati	   i	  diversi	  pareri	  e	   le	  conseguenti	   lamentele,	   	  si	   rende	  
disponibile	   	   ad	   inoltrare	   a	   tutti	   i	   Presidenti	   regionali	   un	   invito	   ad	   evitare	   	   il	  
verificarsi	  di	  simili	  situazioni.	  Per	  agevolare	  tale	  scopo,	  i	  calendari	  degli	  incontri	  del	  
Consiglio	   Nazionale	   saranno	   tempestivamente	   pubblicati;	   quanto	   alla	   mancata	  
partecipazione	  dei	  consiglieri	  nazionali	  all’assemblea	  regionale,	  il	  Presidente	  coglie	  
l’occasione	  per	  chiarire	  che	  l’essere	  consiglieri	  nazionali	  non	  esclude	  gli	  stessi	  dalla	  
vita	   associativa	   della	   regione	   di	   appartenenza;	   si	   riserva,	   infine,	   di	   chiedere	  
spiegazioni	  al	  Presidente	  della	  regione	  ***omissis***.	  



In	  riferimento	  alle	  riunioni	  del	  Consiglio	  Nazionale	  e	  alla	  necessità	  dei	  consiglieri	  di	  
interagire	  costantemente,	  Laura	  Ferrigno,	  in	  qualità	  di	  Tesoriera,	  invita	  i	  presenti	  a	  
incentivare	   la	  modalità	  di	   “lavoro	  a	  distanza”,	  mettendone	   in	  evidenza	   i	  vantaggi:	  
l’ottimizzazione	   dei	   tempi,	   la	   riduzione	   dell’inattività	   	   e,	   soprattutto,	   la	   riduzione	  
dei	  costi	  a	  carico	  dell’associazione.	  In	  tale	  direzione,	  tra	  l’altro,	  già	  sta	  lavorando	  la	  
Direzione	   Nazionale,	   per	   poter	   elaborare	   una	   formula	   di	   lavoro	   via	   cavo.	   I	  
Consiglieri	   presenti	   approvano	   all’unanimità	   l’idea	   dell’utilizzo	   di	   supporti	  
informatici	   e	   telefonici,	   così	   da	   rendere	   più	   fluida	   la	   comunicazione	   (e-‐mail,	  
conferenze	  a	  mezzo	  pc	  e/o	  teleconferenze).	  	  

	  

Il	   Consiglio	   Nazionale,	   su	   proposta	   avanzata	   da	   diversi	   consiglieri,	   all’unanimità,	  
decide	  di	  pubblicare	  i	  verbali	  delle	  riunioni	  sul	  sito	  nazionale.	  

Alle	  ore	  15:45	  si	  chiudono	  i	  lavori.	  

	  

Roma,	  lì	  11.07.2012	  

	  

Il	  Presidente	  Nazionale	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  La	  Segretaria	  Nazionale	  	  	  	  	  	  	  
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